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今日の例会~……………………………………“

第1741回2019年（令和元年)9月3日（火）

〈吉田正道ガバナー補佐訪問〉

吉田正道ガバナー補佐

杉浦賢二地区副幹事

亀井敏勝分区幹事

先回の例会…･…“

第1740回2019年(令和元年)8月27B(火）晴

友愛の日

◆我らの生業

◆四つのテスト

◆ゲスト紹介 2名

米山記念奨学生 スプラブト，工リン君

牧野さんゲスト 牧野和佳奈さん

●出席報告

正会員36(33)名出席24名

出席率72．73％

吉田正道ガバナー補佐紹介
一手

織壼瀞穏胤

|お誕生日おめでとうございます，

《 ☆9月会員誕生日お祝い

谷口優君（9/5） 三好親君（9/6）

大口弘和君（9/26）

☆9月ご夫人誕生日お祝い

笹野義害夫人（9/16） 足立一郎夫人（9/21）

山本眞輔夫人（9/28）

☆9月結婚記念日お祝い

川本裕之君（9/6）
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1）本日配布案内：①ガバナー公式訪問3RC合同例会

②ガバナー月信配信について

2）次週例会はガバナー補佐訪問です。理事役員、各委

員長､新会員の皆様は例会後補佐をお迎えしてのク

ラブアセンブリーがございますのでご予定下さい。

3）秋季家族会のご案内本日ご自宅へ郵送致しました。

4）理事役員会承認事項報告

＊マルチプル・ボール・ハリス・フェロー

＊第4回米山功労者

会長テーマ『令和･温故知栽』 靴f紙は再生紙を仙湘しております，



式二三屋千種RC在籍20年雪雲=度
一 牧野登志子さん

屋千種RC在籍20年|伊藤会長挨拶’
糊 岬

「東海湖」

かつて愛知県には琵琶湖の6倍にも

なる巨大な湖があった事を知ってい

ますか？

現在、日本－広い湖は滋賀県の琵

琶湖ですが、今から650万年前頃か

ら120万年前頃までの大昔の話ですと湖の名前は「東海

湖」といわれ、岐阜県南部から愛知県を経て、三重県の

鈴鹿山脈まで広がる大きな湖であった。

「東海湖」は650万年ほど前に、現在の知多半島あたり

が沈降(ちんこう)したことで誕生した。沈降が進むにつ

れ広さを増し、およそ300万年前にピークをむかえる。

その後、土地が隆起(りゅうき)するのに従い、湖は北西

部へと移動しながら小さくなり、やがて砂礫層(されき

そう)が堆積するようになり、消失してしまった。

現在では「東海湖」があった場所を訪れても、その名

残を見つける事はできませんが、現代の我ﾉﾏは、かつて

存在していたこの湖の恩恵を受けています。

それは、瀬戸物です。瀬戸とその周辺の陶器の歴史は古

く、奈良時代には既に陶器の産業があり、江戸時代には

尾張藩の保護を受け、さらに発展した。

名古屋市の北東部に位置する東山丘陵には東山古窯(こ

よう)跡群と呼ばれる200基の窯跡があり、名古屋市郊

外には猿投古窯跡群、舂日井市、小牧市には尾北古窯跡

群などが発掘されている。これはすなわち、東海湖の湖

岸に堆積した土が良質の陶土となっているからです。

東海巨群の最下位層基準として分布する陶土層は｢蛙目

(がいろめ)粘土」 「木節(きぶし)粘土」などと呼ばれ、

上流で風化した花崗岩の二次堆積物が粘土化したもの

で、陶器の他、化粧品の原料としても用いられている。

これも「東海湖」の存在があったからこそと言える。
（歴史学博士大塚英二先生の資料より）
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千種RC在籍20年表彰おめでとうございます

◆青少年奉仕委員会よりお知らせ（河合委員長）

｢第36回全国高校生による手話スピーチコンテスト」

〈8月24日（土）有楽町朝日ホールにて開催〉に、桜花

学園高等学校インターアクトクラブ3年安江瑞紗さん

が出場、 1位（厚生労働大臣員）を受賞されました。

憩一
〈朝日新聞8/25付全国版･名古屋版ニュースより〉

第36回全国高校生の手話によるスピーチコンテスト

(全日本ろうあ連盟､朝日新聞厚生文化事業団､朝日新

聞社主催､NEC協賛)が24日､東京都内で開かれた。

10人が競い､1位には愛知･桜花学園高3年の安江瑞紗

さんが選ばれた。

安江さんは手話を学ぶ中で､障害者に偏見の目を向

けている人が多いと気づき､手話を用いたシンガー･ソ

ングライターとして偏見をなくしていきたいと考えるよう

になった｡スピーチでは｢手話をダンスのようにパフォー

マンスとして使うことで､多くの人が身近に感じることが

できるのではないか｣と､生き生きと語った。

クブ

◆ロータリー情報委員会よりご案内（池森委員長）

今年度は偶数月の友愛の日に、「□ータリーの何で？」

にまつわるあれこれをお話しさせていただきたいと思

っております。よろしくお願いいたします。

今回は「友愛の日」について。

千種RCは、月に一度「友愛の日」を設けております。

会員の親睦を高めるということで、立食での会を開いて

おります。そのような趣旨ですので、ぜひ「友愛の日」

では、皆様方、あまりお話をされない会員ともお話をし

ていただければと思います。

また、クラブだけではなく、地区大会などでも「友愛の

広場」として、他クラブの方ﾉﾏともお話をしていただく

場が設けられておりますので、ぜひ親睦を高めて頂きた

く思います。

◇米山記念奨学生スプラプトエリン君へ8月奨学金授与

8月は大学も休

みでアルバイト

もお盆休みでし

たので、この1週

間は家で卒論に

専念しておりま

した。 10月には

卒論を仕上げる

予定です。
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9月は墓豊本的教育と識字率向上月間／□－タリーの友月間です



めておりました)、そこで旧知の□一タリアンに出会い、

フジタの話をした折､非常に興味を示され､代表作｢夢」

を購入したいので私に全て任せるという言葉をいただ

きました。その後、話はうまく進みお買い上げとなりま

した。ただし、一つ条件が付き、将来売却する時は“公

立美術館とする”という事でした。営利目的で、オーク

ション等で売却試作品の所在が分からなくなっては困

るからです。その後、もう1点「二人の祈り」もお買い

上げとなり、この2点の作品が縁でフランス．ランス市

と名古屋市が姉妹都市となり、名古屋市美術館で「藤田

嗣洽展」が開催されました。

そして今年6月22日、2点の作品は名古屋市美術館へ

寄贈され、中日新聞で大きく掲載されました。 1950年

代にフジタが描いた代表作が60数年後公立美術館に収

蔵され安住の地を得たわけです。

その間、多くの人々のご縁があったわけですが、この

小さな□一タリーバッジの歯車がなかったら、この現実

はあり得ないという事です。

職業奉仕3分間スピーチ
ー 一

☆会員 加藤重雄君

蕊
しかし、職員の数は全く異なります。特別蓑護老人ホ

ームは24時間体制ですので､保育園の約3倍の職員数、

資格は、保育園は保育士資格で、特別壹護老人ホームは

社会福祉施設士です。いずれも取得しています。

現在は、双方の経営母体である社会福祉法人高針福社会

の理事長です。

保育園から老人ホームへ移った時、 1ヶ月間は従来か

らの理事長職と施設の見学対応･職員とのコミュニケー

ション採りくらいでした。2ヶ月目くらいから、入浴介

助・食事介助・排泄介助、夜勤、ディサービスセンター

のマイクロバスの運転､利用者様またはご家族との面談、

その他特別寶護老人ホームで行う仕事全てを行いまし

た。

二つほどびっくりした事がありました。

ひとつは、利用者様を車イスで食堂へお連れする時、

「もっとスピードをあげろ、逃げてしまう、もっともっ

と」と叫ばれました。そして「今だ、討て」

これ何の会話だと思われますか。彼は、山口県下関市出

身、元大洋漁業職員、南氷洋で鯨を捕っていました。い

わゆるギャッチャーボードに乗って鯨を追っかけてい
ました。

もう一人の利用者様は、体中が入れ墨だらけ、左手小

指と薬指が切れていました。もう、どういう方かおわか

りでしょう。大変おしゃれな方で名古屋市から頂ける敬

老金は全て使われてしまいました。

亡くなられた時は無一文でしたので、以前、千種ロータ

リークラプに会員としていらっしゃいました大雄院の
水谷さんにお願いし､最低の葬儀費用は国から出ますの

で、葬儀を出してもらい八事霊園で焼却、お骨の引き取

り手が無いので、私の家の菩提寺である名東区高針の連
教寺の納骨所へ納めました。
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◆社会奉仕委員会よりセカンドハーベストについて

お知らせとお願い （吉田委員長）

今年度、千種RC社会奉仕委員会では、NPO団体「セ

カンドハーベスト程古屋」への支援を行います。何卒ご

協力の程お願い致します。

9月10日、 【セカンドハーベスト名古屋】への寄付食品

をお持ち下さい。お中元。ご家庭等での余剰食品提供に

ご協力頂きます様お願い致します。

【寄付の対象となる食品】

賞味期限が1ヵ月以上あり､常温で長期保管が可能な食
品･飲料(アルコール除く)が対象です｡量については､缶

詰1個からお受けできます｡(賞味期限切れの食品や､開

封されている食品は受けられません）

■ご寄付頂きたい食品

・お米､缶詰(肉､魚､野菜､果物など)､レトルト食品(カッ
プ麺､カレーなど）

・乾物(パスタ､うどん､蕎麦など)､飲料(ペットボトル飲料
缶ジュースなど)､調味料

・乳幼児用食品(粉ミルク､離乳食など)､お菓子

・ギフト品(お歳暮､お中元などの余剰）

■お受けできない食品

・賞味期限が明記されていない､または1ヵ月を切ってい

る食品

・開封されている食品

・生鮮食品(肉類･魚介類･生野菜)､冷蔵･冷凍食品､アル

コール(みりん､料理酒は除く）

【玄米のご寄付について】

玄米は精米せずにそのままご寄付ください｡玄米はセカ

ンドハーベストが必要な量を適宜精米して利用していま

す｡精米してしまうと鮮度が落ちるスピードが速いので、
品質保持のため玄米のままご寄付をお願いします。

小山雅弘君☆会員

私は画商になって43年です。

その中で一番の思い出の仕事の話

をします。

それは藤田嗣洽が5人目の妻に遺

した君代コレクションの話です。

10数年前、コレクション売却の話

が弁護士を通じてありましたが､ち

差

L=ifwh鐘

ょうどリーマンショック後で大手法人や美術館ともう

まく行きませんでした。そこでコレクターへ個別売りを

しても良いことになったわけです。

ちょうどその頃、豊橋のホテルでロータリーの地区内
国際奉仕委員長会議があり（その年国際奉仕委員長を務

【現金でのご寄付】(寄付金控除を受けられます）
食品を基本としますが､現金での寄付をご希望の方は、

社会奉仕委員へご相談下さい。

■●｡●●凸伊｡●■●毎●q■■■◆■q●句■●勺①■ ●■
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｢ガバナー月信9月号｣にRI会長マーク･ダニエル･マロー
ニー氏の当地区へのご訪問の様子が掲載されておりますニコポッケズr ’I へ
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◇ガバナー月信9月号より

小林英毅

本日は囲碁会です。4階でお待ちします。

小山雅弘

3分間スピーチをします。

大橋幹夫

星ヶ丘三越の大橋です。本日は滅多に手に入らない、

うちの店のエステの特別な優待券が手に入りました

ので、皆様にご用意しました。これ以上美しくなって

は困る方は利用をお控えください。

大口弘和 会員誕生日お祝い

谷口 優 会員誕生日お祝い

足立一郎 ご夫人誕生日お祝い

山本眞輔 ご夫人誕牛日お祝い

川本裕之 結婚記念日お祝い

朝倉寿宜 福井浩道 萩原喜代子

長谷川亨 池森由幸 伊藤健文

樫尾冨二 加藤重雄 河合隆史

牧野登志子 柵木充明 松岡多加倫

宮尾紘司 太田和孝 重見有美

志水ひろみ 鈴木聖三 舎人経昭

和田正敏 渡邊源市 吉田 玄

牧野さん在籍20年おめでとうございます

29件|合計93,000円’

"WelcometoourD27601M｢MaloneyRIpresident''

マローニーRI会長来る！

一規定審議会の採択(出席要件の緩和)について考える－

8月8日(木)から10日(土)までマーク･ダニエル･マローニー国

際ロータリー会長ご夫妻が我ら2760地区を訪問されました。
RI会長が就任早々2760地区を訪問することは初めてのことだ
と思います｡彼によると､9月以降は会長自身が日程を決めるこ

とはできないが､7月8月は自分の意思で訪問先を決めることが

できるそうで､この地区を自分の意思で訪問している､就任後初

の海外訪問が日本だとうれしい言葉がありました｡いろんな興味
と事情があったと思いますが､トロント国際大会とサンディエゴ
での国際協議会で冗談でも当地区への招へいをお願いしてよか
ったなと感じています｡しかし訪問が決まると､RIから訪問･ス

ピーチ･宿泊･食事等にあたってのガイドラインが送られてきて

中々厳しいものがあり､またスピーチリクエストも別途提出する
必要がありました｡それも､ガバナーとして良い経験になりまし
た。

8月8日(木)には財団セミナーでスピーチをいただきました。

財団セミナー後に約250名のロータリアンに参加いただいた歓

迎晩餐会でもスピーチをいただき､晩餐会受付はローターアクト

が担当､また晩餐会でのエンドポリオヘの寄付を募ったところ約
110万円が集まりマローニー会長に目録を贈呈しました｡その企

画を翌日とても良い企画だと喜んでいただきました｡翌日9日

(金)には名古屋北ロータリークラブの例会に出席されど挨拶を
いただきました｡その後､大村愛知県知事､大島中日新聞社社長
を表敬訪問｡10B(r)に名古屋熱田ローターアクトクラブの守

山区内知的障害者施設八の奉仕活動を共にしていただき(現在、
RIはローターアクトを重視しています)､徳川園を観光後､夜の
デルタ航空便で世界大会の地であるホノルルへ向け出国されま
した｡そのスケジュールの中で､印象的であった8日の財団セミ

ナーでのスピーチについて述べたいと思います。

｢RotaryConnectstheWorld｣についてマローニー会長の

強い想いが込められたスピーチであり､その締め括りは｢私たち
は変化を恐れずこの先さらに成長していきます｣｢皆さんと共に
世界をつなぐ旅の道を歩きましよう｣という言葉です｡私は"変化
を恐れず"という言葉､そして原文の"Together"という単語が
大好きです｡どうしてロータリーが114年も続いたのか､それは

変化を恐れず変化してきたからだと思います｡そしてその変化を
みんなでともに支えてきたからだと思います｡ロータリーのビジ

ョン声明は"Togetherl!から始まります(日本語訳は"一緒に"と
いう言葉からは始まりません)｡つまり､Togetherがキーワード

でもあるわけです。

今年4月の規定審議会での決定に出席要件の緩和(欠席のメー
キャップ可能期間を前後14日間から同一年度内とする)があり
ました｡この決定はRI理事会で決められたトップダウンの決定
ではなく､約530の地区から集まった各地区一人の代表議員(2
760地区の代表議員は江崎パストガバナー)による投票で民主
主義的に賛成多数で採択されたものです｡この採択も変化です。
異論反論があることは世界中の誰もが承知ですが､世界のマジ
ョリティが賛成なのです｡この緩和でロータリーの価値がディス

カウントされるのでしょうか？

同一年度内であればよいわけで､例会の前後14日間でメーキ
ャップすることを否定するものではありません｡まさしく多様性
の一部でもあるわけです｡それをTogetherで受け入れること

はディスカウントされることではありません｡若くて仕事が忙し
い人にもロータリー活動を共にできればという考えでもあります。

□一夕リーの中核的価値観は､親睦･高潔性･多様性･奉仕･リー

ダーシップです｡この5つの中核的価値観こそが私たちがこれか
らも大切にしていかなければならない不易です｡マローニー会長

の考えもぜひ参考にしていただくために､そのスピーチ内容を英
語原文と日本語訳を添付しますので､ぜひご一読ください。
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9月3日（火) 12:30名古屋東急ホテル3F錦の間

◎ガバナー補佐訪問例会

9月10B(火) 12:30名古屋東急ホテル3F錦の問

◎卓話「被害者支援の必要性と実情」

公益社団法人被害者サポートセンターあいち

理事弁護士長谷川桂子様

9月17日（火） 休会定款規定

9月24日（火) 12:30名古屋東急ホテル4F雅の間

◎友愛の日

10月1日（火) 12:30名古屋東急ホテル3Fﾙﾈｯｻﾝｽ

◎卓話米山月間米山奨学生スプラプトエリン君

10月7日（月) 12:30ホテルナゴヤキヤツスル

◎ガバナー公式訪問3RC合同例会
（10月8日＝7日例会変更）

一＊一＊－＊－＊－＊－＊－＊一＊一＊一＊－＊一＊‐＊－＊一＊－＊一＊一＊一＊一＊－＊－＊－＊－＊－＊

秋季家族会のご案内送付いたしました

10月22日(火･祝）御園座吉例顔見世昼の部のお席

をご用意いたしております｡9/20までに事務局まで
お申し込みよろしくお願いいたします

勢
次回例会: 2019年(令和元年)9月10B(火) 12:30名古屋東急ホテル3階「錦の間」
卓話： 「被害者支援の必要性と実情」 公益社団法人被害者サポートセンターあいち理事弁護士長谷川桂子様


